

# Be the Greatest

能都中学校

1年1組学級通信 No.30

令和4年10月6日(木)

文責:久田 倫子

## 作文「体育祭を振り返って」

僕は体育祭をして、友達との絆を深めることができたし、みんなで楽しかったなと思います。中学校初の体育祭でした。僕は、応援リーダーで、以前からかなり練習をしてきました。そして、みんなにしっかり教えることができました。そして、本番はしっかり自分でも大きな声を出して、大成功を収めることができました。とてもうれしかったです。そして僕は、大縄跳びの掛け声も担当しました。あまりたくさんは跳べなかっただけど、しっかり声が出了せたので良かったと思います。そして、体育祭で友達との絆も深めることができたし、協力プレーもかなりできたので、良かったです。僕は、まだまだ先輩たちみたいに声を出すことはできないけど、3年生になったら、今の3年生みたいになって、また体育祭を大成功させたいと思います。(Y)

僕は中学校で初めての体育祭でした。応援練習の時は、最初はあまり声が出せなかっただけど、本番になったら、みんな大きな声を出了せたので、良かったです。小綱奪いのときは、あまり綱を奪えなかっただけど、チームで協力してやつたので、良いと思います。大縄跳びのときは、最初は跳べていたけど、本番のときはあまり跳べていなかっただので、もっと大縄跳びの練習をやればよかったと思います。来年は大縄跳びをより多く跳ぶために、チームで協力が必要になってくるので、みんなで力を合わせて跳びたいと思います。3年生は最後の体育祭だったと思うので、いい思い出になったと思います。応援合戦のとき、3年生は一生懸命に声を出したり、ダンスを一生懸命にやったりしていたので、僕の中では、いい体育祭になったと思います。(N)

私の体育祭は、応援リーダーから始まりました。始めは、少し嫌と思っていたけど、練習をしていくうちに、先輩とも仲良くなつて、悔いのない応援練習になりました。心に残つたことは3つあります。1つ目は応援合戦です。練習のときは声が小さく、本番はどうなるのかと心配しました。でも、本番のとき、大きな声が出ていたので安心しました。私も、応援リーダーという責任をもつて声を出していたの、なんだかんだ言つてうれしかつたです。2つ目は台風の目です。先頭が調子よく、何とか勝てたからです。小学生から好きだつたけど、去年台風の目が出来なくて、中学校では張り切っていました。3つ目は大縄跳びです。練習のとき、軽くチームでもめ合つていたけど、本番は1回差で勝てたのは、何かの奇跡かと思いました。3年間あつという間だと思うけど、残り2年、全部勝ちたいという気持ちを持って、来年も頑張りたいです。(E)

